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ATA NfroRO OITOcENTOs E OITENTA
do mss de outubro deAos quatro dias 2021, as dezenove horas, reunirarn-se em Sessao Ordiharia, na

Canara Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estagao, nil e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
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seguintesVereadores:oPresidentePedroGilsonJahn.oVicePresidenteAdemarGauger,oPrimeiro
SecretatoBemardinoScutta,asegundaSecretinaDiovanaTeresinhaColleoniZaroeosvereadores:
LucianoRicardoSandrin,ClaudirAnt6nioLudwig,JucelainePoersch,MdrioC6sarAjalaeAdemar
Bourcheid.  0 Presidente deu inicio a Sessao cunprimentado a todos. A segunda Secretaria leu un
trecho  da biblia.  A ata da Sessao  Ordinina do dia 27 de  setembro foi enviada anteriomente aos
vereadoresparaleitun,naohavendoconsiderap5esaatan°879foiaprovadaporunanlmidade.ForaT
lidas  as  ementas  dos  projetos  que  deran  entrada  na  Canara.  PL  2539  -  Altera Leis  Municipais
referente a Organizapao Municipal. PL 2540 - Abre credito especial por excesso de arrecadapao no
valor  de  R$  315.000,00.  Foi  lido  encaminhamento  do  Monitoramento  de  Gestao  em  Satde.  0
Presidente informa que o mesmo fica na Casa para analise dos Vereadores e que sera apreciado na

pr6ximaSessao.Passandoaanalisedosprojetos,oPresidentecolocouempautaoprojetodeLei2524
que  disp5e  sobre  as Diretrizes  Orgamerferias pare o Exercicio Financeiro  de  2022,  sendo  que  o
mesmojafoilidoediscutidoemAudienciaPublica.DestaformafoilidooparecerfinaldaComissao

queopinapelalegalidadeeconstitueionalidadedamateria.Naohavendomaioresconsiderap6espor
parte dos vereadores, o projeto foi aprovado por unanimidade.  Em seguida foi lido projeto de Lei
2528  que  altera a Lei  Municipal  n°  2361  de  27  de  mar9o  de  2020  que  reestruturou  o  RPPS  do
Municipio de Barao. A Comissao emitiu parecer favoravel e o projeto 6 colocado em discussao. Foi
lida  ainda  a  emenda  da  Comissao  que  corrigiu  urn  erro  de  digitapao  na  estrutura  no  projeto.
Bemardino solicita que o projeto seja transferido para uma lingungem que todos possam entender.
Pedro Gilson diz que este primeiro projeto 6 uma adequapao a Emenda Constitucional.  0 projeto
seguinte explica o  que  seria esse Regime de Previdencia Complementar,  sendo que ate agora era
opcional ao muhicipio aderir, daqui por diante e obrigacao do muhicipio. Explica, questionado pelo
Vereador Bemardino, que o  servidor que passar do teto maximo estabelecido, podera aderir a un
RegimedePrevidenciaComplementar.Ressaltaquenaosefaobrigatorio,sendomelhorexplicadono
projeto seguinte. Desta foma o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido projeto
deLei2529quedisp6esobreoRegimedePrevidenciaComplementar-RPCnoambitodomunicipio
de Barao e di outras providencias.  0 parecer da Comissao 6 favofavel e o projeto 6 colocado em
discussao.  Bemardino diz ser urn projeto de grandes alterap6es na vida do funcionalismo phblico,

questiona se os servidores foram consultados ou comunicados sobre o projeto. Pedro Gilson diz que
nfro  foi  feito, uma vez  que  somente o medico,  a dentista e  uma enfermeira esfa acima deste teto
estabelecido. Diz ainda que foi comentado com alguns servidores, mas reuniao com todos nao foi

neles para daqul dez ou quinze anos. Jucelaine diz que entendeu que nao seria obrigat6ria a adesao,
mas sin quando atingir o teto sera dada a opcao ao servidor. Claudir diz que o servidor podera optar
e nao ve isso como impacto para o municipio. Pedro Gilson diz que essa ades5o sera obrigatcha para
os servidores ptiblicos que ihiciarem caneira a partir da publica9ao desta Lei, enquanto que para os

fetivados sera opcional a ndesao.  Quen esth abalxo do teto
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novo  Regime,  eximindo  o  municipio  de  sua  participacao.  Bemardino  gostaria  de  ouvir  mais
conhecedores  do  assunto,  pois  a previdencia 6  pbblica,  tendo  algunas  diferencas  da  Previdencia
Privada.Dizaindaquegostariaqueosservidorestivessemconhecimentodessanovarealidade,pois
eavidadelesqueest4emjogo.Claudirdizqueninguem6obrigadoanada.Bemardinodizquenao
conhece   a   Legislapao   e   ten   diversos   questionamentos,   gostaria   de   discutir   isso   com   todo
funcionalismo,dizquenaotemnadacontra,maspecapelafaltadeconhecimento.Lucianoconcorda
comoBemardinoedizserjustoouviraspartes,equeosservidorestivessemconhecimentototaldo
assunto.  Diante disso Bemardino pede vistas, Luciano acompanha.  Assim o projeto permanece na
Casa e  o  Presidente  solicita aos  autores  do  pedido  que  busquem  maiores  infoma¢6es  durante  a
semanaparatrazerempautanasemanaquevem.Comentaaindaqueparticipoudeuncursoreferente
ao assunto e segundo infomapao recebida este Regime no geral 6 de pouca adesao, nao mudando
muitoaOrganizagaodoMunicipio,dizsermaisumasitun9aoimpostapeloGovemoaosmunicipios.
Comenta ainda que  os Fundos Pthlicos  se  mantem  apenas  pela obrigatoriedade  de  investimento.
Bemardinodizserimportantepensarnasahdefinanceiradomunicipio.Destafomafoilidooprojeto
de Decreto 97 que aprova a prestapao de contas da Gestao Fiscal do Segundo Quadnmestre de 2021
do Municipio de Barao. Nao havendo maiores considerap5es por parte dos vereadores, o projeto foi
aprovadoporunanimidade.FoilidoemseguidaumpedidodeinfomacaodovereadorLucianoaser
encaminhado ao Executivo a fin de saber como estao as tratativas de correeao das divisas com o
Municipio  de  Sao Pedro da  Serra.  Luciano explica sua solicitapao dizendo  que foi  procurado por
alguns interessados nesta corregao de divisas,  sendo que  soube que ambos  os Prefeitos estiveram
conversando com alguns moradores, gostaria de uma posigao sobre o assunto. Pedro Gilson comenta

que  apresentou  alguns  pedidos  referente  ao  assunto,  e  sabido  tambem  que  ja  houve  algumas
conversapdesentrePrefeitoseJuridico.DizquesuaopiniaoequeseomunicipiodeBaraodealguma
foma sair perdendo com a correcao, sempre sera contrino. Discutindo bastante brigando para que o
projeto  nao  seja  aprovado.  Diz  que  para  ser favoravel  o  projeto  precisa  ser born para ambos  os
municipios.  Claudir  comenta  que  Barao  sempre  saiu  em  desvantagem  com  relapao  as  divisas,
concorda que 6 preciso comegar a brigar pelo que esta no territdrio baronense. 0 municipio precisa
seposicionardefomamaisduracomaquestao,naos6comSaoPedro,mascomtodososmunicipios
que fazem divisa com Barao. Luciano diz que o acordo deve ser born para ambos, mas atualmente
quem esfa perdendo sao os moradores que residem messes locais que nao sao atendidos por nenhum
dos  dois  municipios.  Pedro  Gilson  diz  que  6  preciso  resolver  o  problema  das  pessoas.  Luciano
complementa dizendo que as pessoas em primeiro lugar. Ademar Bourscheid comenta os problemas
da divisa com Tupandi onde tern problemas. Pedro Gilson comenta sobre o projeto anterior, rejeitado
na  epoca  e  o  porque  foi  reprovado  pelos  vereadores.  Ademar  Gauger  falou  da  importancia  de
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regularizar as divisas.  Luciano pede que a questao seja tratada com clareza e que os moradores da
regiao estejam cientes des alterap6es que serao propostas.  Desta forma o pedido de informacao foi
aprovado  por unanimidade  e  sera  encaminhado  ao  Executivo.  Nas  considerap6es  finais  Diovana
cunprimenta a todos.  Agradece a Secretaria de Educapao pela contratacao de uma psic6loga para
atender especificamente as escolas. Diz que como professora esfa muito feliz pois faz muito tempo
que  se  percebe  a  necessidade  de  atendimento  especializado  tanto  para  os  alunos  como  para  os
professores.  Como  vereadora tamb6m esti feliz  pois  urn pedido da Casa foi  atendido.  Quanto as
divisas, co.menta que quando vier para Camara, o projeto devera ser bern analisado pois Batjija
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perdebastantedafomaqueesfa.Esperaqueseencontreumasolugaoqueagradeatodos.Falouda
importincia de continur se cuidando pois foi uma semana bastante dificil com a perda de algunas
pessoas. Deseja un boa noite a todos.  Bemardino cumprimenta a todos e diz que sentiu a falta de
uma manifestapao por parte dos drgaos ptiblicos quarto ao dia do idoso comemorado no dia  1° de
outubro.Comentaqueachoubacarmabandeirarosanaprapa,maspoderiaterumlacoparaidentificar
oOutubroRosa,falandonisso,gostariadesolicitaraprogramapaodoMunicipioreferenteaoOutubro
Rosa, essa importante apao desenvolvida em prol da preveneao do cancer de mama. Cumprimenta o
Instituto Assunta Fortini pelos 59 anos de existencia. Lembra o dia de Sao Francisco de Assis e sun
orapao que diz "Senhor fazei de mim un instrumento de Vossa paz". Deseja urn boa noite a todos.
AdemarGaugercunprimentouatodosefalouqueaSecretariadeObrasvaitermuitoservicodevido
as dltimas chuvas. Falou da importancia de manter as entradas dos produtores em dia, com acessos
de boa trafegabilidade.  Mario cumprimentou a todos e disse que  esteve conversando  com  alguns
artesaos do muniofpio. Pelo que soube a Associapao que existia se dissolveu, urn dos motivos seria a
falta  de  un  espaco  adequado  para  a  exposicao  dos  produtos  feitos  pelos  artesaos.  Destacou  a
importincia de colocar a associapao novanente na ativa para entao buscar urn local adequado. Diz
que  vat  fazer  o  possivel  para movimentar a  questao.  Deseja uma boa  semana a todos.  Jucelaine
cunprimenta a todos. Agradece o atendimento de sun indicapao para contratapao de urn psic6logo

paraasescolas.DizsesentirhouradaemterseformadonolnstitutoAssuntaFortini,parabenizapelo
aniversino. Deseja un boa noite e uma excelente semana a todos. Ademar Bourscheid cumprimenta
a todos e deseja uma excelente semana.  Claudir cumprimenta a todos, comentou sobre o Outubro
Rosa e segundo informapao da Secretdria da Salde sera realizado urn trabalho especial e preventivo
pela Secretaria, tanto aqui na sede como em Linha Francesa Alta. Alem disso havera uma palestra
sobre o assunto no Gindsio Poliesportivo.  Parabeniza o Instituto de Educapao Assunta Fortini, diz

que teve a honra de se formar na instituigao destacando a seriedade da entidade. Diz ser parceiro na
questao  dos  artesaos,  rna  vez  que  e  preciso  sin  oferecer  urn  local  adequado  para  mostra  e
comercializapao dos produtos feitos pelos artesaos. Comentou que entrari com uma indicapao para
que sejam montados roteiros turisticos e lancados na data do aniversino do municipio no prdximo
ano.  0  Plano de  Turismo  esti montado  e  e  preciso  prosseguir,  para que  as  pessoas  conhecam o
Municipio e preciso mostrar o Municipio. Ate esta data sugere que ja seja definido urn local para os
artesaos.Lucianocunprimentaatodos,parabenizaacomunidadedeBaraoVelhopelacomemorapao
ao cinquentehario da primeira festa da comunidade. Comenta que ha alguns dias esteve reuhido com
o Prefeito e os produtores Mino Meineck e Carlos Vrielink solicitando iluminacao pdblica proximo
ao peruino construido pela familia. Agradece o atendimento de sun solicitapao. Diz ser parceiro na
questao do artesanato e destacou a importancia de mostrar as potencialidades do municipio. Colcear

artesanato na vitrine pemitindo assim que os visitantes adquiram esses produtos,  levando desta
)rna o nome de Barao para outros lugares.  Comenta sobre urn evento que ira discutir os projetos
ue visam o desenvolvimento turistico de Barao com a presenca dos setores envolvidos.  0 evento
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a-contece no mss de outubro.  0 Presidente  infoma que  devido a instabilidade  da platafoma do
facebook a sessao foi gravada e sera divulgada na pagina da camara posteriormente.  Sendo o que
constava na pauta,  o Presidente agradeceu a presenga de todos  declarando encerrada a de  Sessao
Ordinalia do  dia 04  de  outubro  de  2021.  Assim  sendo,  lavro  esta ata ap6s  lida e aprova da sera
assLn4a#oS vereadores presentes na aprovapao da mesma.
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